

S. S. PIE X

Et les catholiques allemands

À la veille de la réunion de l'assemblée générale des catholiques allemands, à Cologne, Sa Sainteté Pie X a daigné répondre par la lettre suivante, que nous reproduisons de *L'Univers* à l'adresse que lui avaient envoyée les promoteurs et les organisateurs du congrès :

A Notre cher Fils, Charles Custodis, président du comité d'organisation du congrès catholique de Cologne.

Cher Fils, salut et bénédiction apostolique.

La lettre que vous Nous avez envoyée naguère au nom du comité organisateur du congrès catholique, Nous engage pour un double motif à vous donner un témoignage tout spécial de Notre gratitude et de Notre bienveillance. Les félicitations collectives que vous avez voulu Nous apporter après que la clémence divine Nous eût confié la charge du Pontificat suprême démontrent la piété filiale qui vous unit tous, comme il convient, dans la soumission au Siège apostolique. D'autre part, le cinquantième anniversaire que votre association est sur le point d'atteindre heureusement, fait par lui même espérer avec certitude que l'assemblée qui, comme vous l'annoncez, se tiendra prochainement, sera plus que jamais nombreuse et solennelle.

Par là, une juste et favorable occasion de nous réjouir